
令和５年度 第２回男女共同参画推進委員会 議事録 

 

日時 
令和５年１０月３１日（火） 

開会：午後１時３０分  閉会：午後３時 

会場 市役所 ２階 ２－１会議室 

出席 

足立明美委員長、岩渕養光副委員長、森晶子委員、栗原元一委員、坂口麻

美委員、横山直子委員 

事務局（室長・倉石、係長・庄野） 

資料 
資料１   男女共同参画パートナーシッププラン（第３次）案 

資料２   男女共同参画パートナーシッププラン（第３次）提言案 

１．開会 

２．委員長あいさつ 

会議の公開及び傍聴について「蕨市市民参画と協働を推進する条例」に基づき定

められた「蕨市審議会等の会議の公開に関する要綱」により、この会議の公開を決

定し、傍聴にかかる取り決めを行った。（今回の傍聴者は無し） 

 

３．議題 

（１）蕨市男女共同参画パートナーシッププラン（第３次）について 

    蕨市男女共同参画パートナーシッププラン（第３次）について事務局から説明 

【質疑応答】 

(委 員) 県と比べられる指標については、比較ができると良いと思う。 

 

（委 員）男女共同参画の計画があることを知らない市民も多くいると思うので周知

をして欲しいです。 

 

（２）蕨市男女共同参画パートナーシッププラン（第３次）提言案について 

蕨市男女共同参画パートナーシッププラン（第３次）提言案について事務局か

ら説明 

 

（３）その他 

【質疑応答】 

（委 員）防災や町会参加等は、女性も男性に頼るばかりでなく、参画しなければな

らないと思いました。 

 

（委 員）自分が防災士について無知であった。どのようなものなのかも含め市民へ

の周知が必要であると思います。 

 



（委 員）自分の在籍している小学校の教員は、現在３分の２が女性で３分の１が男

性である。教員は、休暇の取得等の取りやすさなど男女平等が進んでいる

と思う。 

 

（委 員）町会の懇談会の際に、これまで参加者のほとんどが男性であったため、女性

にも参加してもらえるよう、男女１名ずつの参加を依頼した。また、町会長

や副会長に女性が増えてきていて、女性の地域参画は少しずつ進んでいると

思う。また、防犯灯が市内に 140箇所ついたが、設置場所は男性目線だった

ため、今後、町会活動等で何かをする際には女性目線でも検討できると良い

と思う。 

４．閉会 


